



EXPO 2027
MÁLAGA · SPAIN

NOTA DE PRENSA



Specialised Expo 2027
Candidate

expo2027.malaga.eu

PARÍS ACOGE MAÑANA EL SIMPOSIO “HACIA LA CIUDAD SOSTENIBLE” ORGANIZADO POR LA CANDIDATURA DE MÁLAGA 2027

En el evento, que podrá seguirse en directo, participan expertos internacionales en desarrollo urbano sostenible e innovación

27/03/2023.- París acoge mañana 28 de marzo el simposio “Hacia la ciudad sostenible” organizado por la candidatura de Málaga a la Exposición Internacional “La era urbana: hacia la ciudad sostenible” en 2027; evento dirigido fundamentalmente a los delegados del Bureau des Expositions (BIE), órgano encargado de designar a la ciudad sede.

El simposio, que cuenta con la participación de expertos internacionales en desarrollo urbano sostenible e innovación en las ciudades, trata sobre el tema principal de la candidatura, en el que participarán expertos en ámbitos como la sostenibilidad, la innovación y el medioambiente, así como una representación institucional de las administraciones que la promueven.

Estarán presentes en el mismo el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; la directora general de diplomacia económica del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, Ana Esmeralda Martínez; la consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos, Carolina España, la delegada del Gobierno de Andalucía en Málaga, Patricia Navarro, y el vicepresidente tercero de la Diputación Provincial, Manuel Marmolejo.

La conferencia inaugural “La era urbana: perspectivas globales de la urbanización y su impacto en el planeta” cuenta con la participación de Alfonso Vegara, arquitecto y urbanista presidente de Fundación Metròpoli, y Carlos Moreno, catedrático de la Universidad IAE-Panteón Sorbona, co-fundador y director científico de la cátedra “Emprendimiento-Territorio-Innovación” y creador de la ‘ciudad de los 15 minutos’.



MINISTERIO DE
ASUNTOS EXTERIORES,
UNIÓN EUROPEA Y
COOPERACIÓN



Ayuntamiento
de Málaga



Junta de Andalucía



Diputación Provincial
de Málaga



EXPO 2027
MÁLAGA · SPAIN

NOTA DE PRENSA



Specialised Expo 2027
Candidate

expo2027.malaga.eu

Tras ella, el “Laboratorio Urbano” acogerá ejemplos de proyectos y programas de innovación para la Sostenibilidad Urbana. Este espacio lo moderará Ana Belén Moreno, CEO de On-cities y experta en desarrollo urbano y contará como ponentes con Verónica González, directora del programa *Juárez Resiliente* del Ayuntamiento de Ciudad Juárez (México); Salvador Rueda, director de FEUT y experto en Urbanismo así como creador del concepto de ‘supermanzanas’; Aristides Kassangoye, consejero de los servicios ecosistémicos y ODS del Ministerio de Aguas y Bosques de Gabón; y Robert Lennard Le Hunte director general de Caribe Trinidad Tobago del Banco Interamericano de Desarrollo (IADB).

Posteriormente, tendrá lugar la ponencia “Málaga 2027, un proyecto hacia la sostenibilidad urbana” en la que intervendrán Jerónimo Blasco, director general del Ayuntamiento de Málaga para la Expo 2027; Javier Pérez de la Fuente, jefe del Departamento de Arquitectura e Infraestructuras de la Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de Málaga y Carmen Bueno, consultora de la candidatura.

Tras ella será el turno de la sesión participativa “La ciudad entra en juego” en la que Ekim Tan, CEO de Play the City y Txell Blanco, arquitecta y profesora invitada en la Hgeschool de Artes Utrecht dará a conocer ‘Play the City’, una herramienta digital destinada a reflexionar sobre los desafíos que la gestión urbana sostenible implica, desarrollada para profundizar en el tema de la candidatura.

El simposio finalizará con una mesa coloquio para analizar la urgencia y las tendencias del desarrollo urbano hacia la sostenibilidad. Moderará la mesa Cristina Monge, politóloga y analista política e intervendrán Sergio Roldán Gutiérrez, asesor en relaciones internacionales de la gobernación de Antioquia, Medellín (Colombia); Torben Kiltgaard, Ceo de BLOXHUB (Dinamarca) y Mamoudou Mouctar, director general de la Agencia de Modernización de las Ciudades de Níger.

El simposio resalta el interés universal que tiene dedicar una Expo a las ciudades sostenibles para conocer diferentes perspectivas regionales y nacionales, ideas e iniciativas, soluciones y casos de éxito; para tomar conciencia de lo importante que es compartir información, conocer lo que hacen otros, descubrir ejemplos y soluciones innovadoras, que ayuden a implementar modelos y medidas que acorten el camino hacia las ciudades sostenibles.



MINISTERIO DE
ASUNTOS EXTERIORES,
UNIÓN EUROPEA Y
COOPERACIÓN



Ayuntamiento
de Málaga



Junta de Andalucía



Diputación Provincial
de Málaga



EXPO 2027
MÁLAGA · SPAIN

NOTA DE PRENSA



Specialised Expo 2027
Candidate

expo2027.malaga.eu

La candidatura de Málaga está concebida con una misión específica y necesaria: impulsar a la comunidad internacional a implicarse en hacer las ciudades más sostenibles, para alcanzar la sostenibilidad integral en el más corto plazo posible, por lo que Málaga 2027 ofrecerá un marco internacional y abierto en el que presentar y compartir soluciones y ejemplos de éxito, dando visibilidad a uno de los temas más candentes de nuestro tiempo.

El simposio podrá seguirse en directo a través de las redes sociales oficiales de la candidatura así como de las del Ayuntamiento de Málaga.

LA ERA URBANA: HACIA LA CIUDAD SOSTENIBLE

Málaga es candidata a albergar la Exposición Internacional de 2027 con la propuesta “La era urbana: hacia la ciudad sostenible”, una temática que afecta a todos los países, con independencia de su nivel de desarrollo. La candidatura propone una reflexión en torno a uno de los principales desafíos a los que se enfrenta la sociedad contemporánea a medio y largo plazo: hacer compatibles el crecimiento demográfico y el desarrollo urbanístico con la protección del medioambiente y la adopción de soluciones innovadoras que garanticen una mejora de la calidad de vida de los residentes en las ciudades.

La propuesta de Málaga para la Exposición Internacional de 2027 sitúa a los países ante el reto de utilizar la innovación como herramienta para el cambio de modelo; un cambio que debe tener como guía los Objetivos de Desarrollo Sostenible fijados por la ONU para 2030. Junto al tema, se desarrollan los subtemas elegidos: ciudadanía, innovación y medioambiente. La información del proyecto, en el que comenzó a trabajarse en 2019, está disponible en la página web <https://expo2027.malaga.eu/es/> y las redes sociales oficiales.